

PAN acusa que Morena desvía recursos en giras

Asegura que utilizan fondos públicos para campañas electorales en Veracruz y Durango

ENRIQUE GÓMEZ

nacion@eluniversal.com.mx

Después de que todos los diputados federales de Morena iniciaron este fin de semana recorridos por los estados de Veracruz y Durango para apoyar electoralmente a sus candidatos, la bancada del PAN anunció que presentará denuncias en su contra por desvío de recursos públicos.

El coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal Ávila, invitó a los diputados del PAN a hacer lo mismo para sus candidatos.

El diputado Ernesto Sánchez Rodríguez (PAN), integrante de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, informó que las denuncias se presentarán ante la Contraloría de la Cámara Baja.

Refirió que la finalidad es evitar que los legisladores oficialistas centren sus esfuerzos en orientar el gasto público en campañas.

“El PAN ingresará las denuncias correspondientes ante la Contraloría de la Cámara de Diputados en contra de los legisladores que irán a hacer campaña a estos dos estados de la República, serán los volanteros más caros del país, con fuero y las comodidades de legislador”, denunció.

ERNESTO SÁNCHEZ RODRÍGUEZ

Diputado del PAN

“El PAN ingresará las denuncias correspondientes ante la Contraloría de la Cámara de Diputados en contra de los legisladores que irán a hacer campaña”

RICARDO MONREAL ÁVILA

Líder de diputados de Morena

“Ellos deberían hacer lo mismo, de que desde su dieta ayuden a sus partidos, nosotros estamos tranquilos y ellos puedan hacer lo que crean conveniente”

sus candidatos locales: “Ellos deberían hacer lo mismo, de que desde su dieta ayuden a sus partidos, nosotros estamos tranquilos y ellos puedan hacer lo que crean conveniente”, dijo.

El coordinador morenista negó que haya desvío de recursos de la Cámara de Diputados, como acusó el PAN, y afirmó que los recur-

“Añadió que los diputados de Morena deberían priorizar la agenda ciudadana por la que fueron electos, en lugar de desviar recursos públicos para beneficiar a los candidatos de su partido.

“Nos parece de vergüenza que en Morena no tengan pudor por la legalidad y ahora tengan misioneros para operar con recursos públicos en Veracruz y Durango, donde es claro el avance de la oposición”, expresó.

De acuerdo con el diputado del PAN, en ambas entidades es notable el descontento político de la ciudadanía hacia la 4T.

“En Veracruz, Morena no tiene futuro por la corrupción de personajes como Cuitláhuac García y Rocío Nahle, mientras que en Durango se respira la continuidad de los gobiernos de alternancia por los modelos de seguridad y movilidad que en este momento los distinguen, apuntó.

A su vez, el diputado Monreal Ávila invitó a los legisladores panistas a que también hagan campaña en Veracruz y Durango para

que los empleados son de las dietas de los legisladores de su bancada.

“[El grupo parlamentario de Morena] está actuando con estricto apego a la Constitución y lo que ha expresado cada diputado es con sus propios recursos, se trasladan, aportan sus conocimientos, su experiencia para que el movimiento siga creciendo, y a mí me da mucho gusto que los diputados, con sus propios ingresos, de su dieta, vayan a aportar para trasladarse, o para la gasolina que se emplee en acompañar a algunas de las movilizaciones que se tienen pendientes”, expresó.

El diputado Monreal Ávila señaló que el grupo legislativo del PAN está en su derecho de presentar las quejas que considera necesarias por las acciones de sus diputados, pero negó que hayan incurrido en alguna irregularidad.

“El PAN tiene el derecho de hacer lo que quiera, no hay ningún problema, porque el grupo parlamentario de Morena está actuando con legalidad”, insistió el coordinador de Morena. ●



Los diputados federales de Morena iniciaron este fin de semana recorridos por los estados de Veracruz y Durango.